

Gründung einer „UMWELT AG“

Ist Ihnen auch schon aufgefallen, dass unsere Landschaft immer mehr zugemüllt wird? Wir haben zwar im Kreis ein vorbildliches Mülltrennungssystem, eine Sperrmüllabfuhr, Problemmüllsammelungen und den Wertstoffhof. Und dennoch liegen Papiertaschentücher, Zigarettenpackungen, Flaschen, Plastikmüll und Größeres in der ganzen Gemarkung.

Diesem Zustand will die Verwaltung in Kooperation mit dem Tierschutz Maxdorf entgegenwirken.

Eine „Aktionsgemeinschaft Sauber Umwelt in der Verbandsgemeinde Maxdorf“, kurz „UMWELT AG“, heißt die praktische Lösung. Diese AG macht die jährlichen Aktionstage nicht überflüssig, sondern ergänzt sie, denn Müll wird ganzjährig weggeworfen.

Gesucht werden für die UMWELT AG Menschen, die regelmäßig mit Sack und Zange ihr Einsatzgebiet begehen und den Kleinmüll einsammeln sowie große Müllstücke melden. Die Verbandsgemeinde stellt das Material und übernimmt die Entsorgung. In vielen anderen Gemeinden läuft das erfolgreich, also gelingt das sicher auch bei uns! Einzelne Mitmacher haben sich bereits gemeldet, aber es bedarf noch mehr engagierter Menschen, denn die Verbandsgemeinde ist 17 km² groß!

Eine Entlohnung in Geld gibt es nicht, wohl aber ein gutes Gefühl, etwas Positives für unsere Gemeinschaft geleistet zu haben. Die ganze Natur einschließlich Mensch und Tier danken es und vielleicht nimmt der eine oder andere Müllsünder aus schlechtem Gewissen seinen Müll künftig doch lieber mit nach Hause anstatt ihn wegzwerfen?



Wurde Ihr Interesse geweckt?

Anruf 401115, Fax 401222, mail: willkommen@vg-maxdorf.de.

Das erste Treffen der UMWELT AG findet am Montag, den 10.03.2008, 19 Uhr, im Rathaus Maxdorf statt.

Es wäre schön, wenn hier ein guter Start gelingen könnte!
(Leyser)